

[Text]

Le greffier: Mardi après-midi.

Mr. Côté: The finance committee is a busy one.

The Chairman: That is why I felt that if we could give the clerk our commitments then I would not see anything wrong with giving every one of us something like a week just to start, because if we start in an impulsive way then I do not know if we are going to achieve anything. We first have to get to know each other. I am talking like a psychologist, and you will not mind if—

Mr. MacLellan: I wonder why.

The Chairman: I do wonder why. It is because I am sick.

Mr. MacLellan: No, no, it is the other end, Doctor.

The Chairman: If you do not agree then we could start really fast and go somewhere, but we could also start a bit more slowly. We have a couple of weeks and maybe a year in front of us, and if we want to be efficient we have to...

The Clerk: What I will then do is send around the block system to all the members next week, and then you can speak to each other in the lobby or something, and the chairman can contact me for the next meeting.

Ms Marleau: We speak in terms of what we are going to deal with. The first thing, I would think, will be the estimates. When are they going to come down?

The Clerk: Shortly, but there has been an extension on the reporting date, until September 27. It is usually May 31, but by order of the House they have extended the reporting date. So you have until September 27 to report the estimates back, and to study them of course. So we could sit all summer.

• 1800

Mr. MacLellan: Get that out of your mind!

Mr. Johnson: I move we adjourn.

The Chairman: Thank you very much. The meeting is adjourned.

Tuesday, June 20, 1989

• 1602

Le président: À l'ordre!

It is ordered that votes 1, 5, 10, L15, L20, 25, 30, 35, 40, 45, 50 and 55 under Energy, Mines and Resources be referred to the Standing Committee on Energy, Mines and Resources.

[Translation]

The Clerk: Tuesday afternoon.

M. Côté: Le comité des finances est très occupé.

Le président: C'est pourquoi j'avais pensé qu'il serait bon d'aviser le greffier de nos engagements et que ce ne serait pas une mauvaise chose que nous disposions tous d'une petite semaine, car si nous démarrons d'un coup, sans avoir le temps de réfléchir, je ne sais si cela donnera grand-chose. Il nous faut tout d'abord faire connaissance. Je parle comme un psychologue, et vous n'y verrez pas d'inconvénient si...

M. MacLellan: Je me demande pourquoi.

Le président: Pas moi. C'est parce que je suis malade.

M. MacLellan: Non, c'est l'inverse, docteur.

Le président: Si vous n'êtes pas d'accord, alors nous pourrions nous lancer tout de suite dans une direction ou une autre, mais nous pourrions commencer un peu plus lentement. Nous avons quelques semaines et peut-être même une année devant nous, et si nous voulons être efficaces, il nous faudra...

Le greffier: Dans ce cas, ce que je vais faire, c'est envoyer la semaine prochaine à tous les membres du comité un exemplaire de la grille horaire. Vous pourrez alors discuter entre vous, dans les couloirs ou ailleurs, et le président communiquera avec moi pour que je puisse convoquer la prochaine réunion.

Mme Marleau: Nous parlons de ce dont nous allons nous occuper. Il me semble que la première chose ce devrait être les prévisions budgétaires. Quand allons-nous les recevoir?

Le greffier: Très bientôt, mais la date à laquelle nous devons déposer notre rapport a été reportée au 27 septembre. En général, cela doit être fait pour le 31 mai, mais la Chambre a décidé de reporter la date. Vous avez donc jusqu'au 27 septembre pour déposer votre rapport sur les prévisions budgétaires, et pour les étudier, bien sûr. Nous pourrions donc siéger tout l'été.

M. MacLellan: Sortez-vous cette idée de la tête!

M. Johnson: Je propose que nous levions la séance.

Le président: Merci beaucoup. La séance est levée.

Le mardi 20 juin 1989

The Chairman: Order, please.

Il est ordonné que les crédits 1, 5, 10, L15, L20, 25, 30, 35, 40, 45, 50 et 55 à la rubrique Énergie, Mines et Ressources, soient déferés au comité permanent de l'Énergie, des Mines et des Ressources.